



Pressemitteilung 24.02.2022

Solidarität mit der Ukrainischen Community in München

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München ist erschüttert über die aktuellen

schrecklichen Ereignisse in der Ukraine. Die Mitglieder des Migrationsbeirates zeigen sich

solidarisch mit den in München lebenden Mitbürgerinnen und Mitbürgern aus der Ukraine und allen

anderen Betroffenen in der Welt, insbesondere der Menschen im Kriegsgebiet.

Wir unterstützen die Forderung, die Grundsätze des Völkerrechts, und insbesondere die volle

staatliche Souveränität, die territoriale Integrität von Staaten und das Verbot der gewaltsamen

Veränderung von Grenzen, vollumfänglich zu achten.

Aufgrund der zu erwartenden humanitären und wirtschaftlichen Krise in der Ukraine und der

wahrscheinlich massiven Ströme von Geflüchteten aus dem Kriegsgebiet, fordern wir die

Stadtspitze sowie die Verantwortlichen der Landeshauptstadt München auf, rechtzeitig

ausreichende Vorkehrungen für die Aufnahme und Versorgung der Menschen zu treffen.

Es muss gewährleistet werden, dass Familien mit Kindern aus der Kriegsregion hier in München

allumfassende Betreuung und Zuwendung erhalten.

Der Migrationsbeirat München bietet sämtliche Unterstützungsleistungen an, um den hier in

München Ankommenden hilfreich zur Seite zu stehen!

Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats Sendlinger Straße 1, 80331 München

Telefon: 089/ 233 - 92558

E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de

www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 40 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.





Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats Sendlinger Straße 1, 80331 München Telefon: 089/ 233 - 92558

E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 40 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.